

El coronavirus es un ataque enemigo

Contribuciones del foro de JoS

[01 Febrero, 2020](#)

La Suma Sacerdotisa Maxine ha escrito sobre el año de la Rata y cómo se planeó que esta plaga se conectara con las mismas fechas de la historia que comenzaron con el año de la Rata. Hacen esto para conectarse con patrones kármicos e intentar aprovechar esa energía en sus operaciones para manifestar más poder. Esto también se relaciona con la mente de las masas. El enemigo usa estos eventos junto con sus maldiciones para conectar las energías y manifestar sus maldiciones para crear una situación que provoque esto, junto con la planificación física. Los dos trabajan juntos. El enemigo está intentando crear una gran pandemia.

El enemigo usa letras como números, que se conectan con las energías de su forma de pensamiento y la frecuencia de cada número. Lo que esto significa es que los números también muestran las maldiciones del enemigo que se manifiestan, y muestran dónde se manifiestan las energías. Deja atrás la huella oculta, por lo que el enemigo intenta ocultar este conocimiento a la población.

42 es el número de la forma de pensamiento judía. Los judíos lo usan para manifestar sus maldiciones. El número 42 está codificado en los Tefilín. La cuarta letra de la shin es el 42 y esta letra también representa la ira del dios judío, de la que habla la Biblia. Esto incluye las plagas. El cubo de tefilín tiene que ver con la manifestación del poder de la forma mental judía de YHVH y en la Cábala se relaciona con Malkuth, el mundo material, que es donde los rabinos judíos invocan las energías del astral, o Kether, hacia Malkuth, el material, para dirigir sus maldiciones. Para eso sirve el 42. Es la cruz de Malkuth, el símbolo de la manifestación de la energía de la forma mental judía, que es el símbolo del número 6, y 42 suma 6 en la Cábala.

El primer día del Año Nuevo chino, el año de la Rata, el líder chino anunció que 42 personas habían muerto en China. La rata en gematría es 42. La palabra 42 escrita es 142, y el término Coronavirus es 142. El término "Año de la Rata" también es 142 y el primer caso declarado en Estados Unidos fue puesto en los medios judíos en el 42º segundo estado de Washington.

Además, el primer caso de este virus confirmado fue el 21 de enero de 2020, una fecha que suma 42.

Recuerde que estas maldiciones que los judíos están lanzando para intentar manifestar este ritual en una pandemia global también se están conectando a través de la mente de las masas de decenas de millones de gólems cristianos. Esto incluye a China, en la que hay decenas de millones de cristianos. Este es el intento del enemigo de abrir las puertas para lograr esto a través de la mente de las masas inconscientes.

Esto también ocurre cuando el régimen comunista judío, que ha estado intentando redoblar sus esfuerzos contra la población durante años para mantener el control, ha fracasado y sigue perdiendo el control en China. Este brote pandémico ha permitido al régimen comunista cerrar numerosas ciudades con la ley marcial y crear pánico para que la gente dependa del régimen comunista. También hace que la gente vuelva corriendo a las iglesias. También es un intento de mantener el régimen en China. Los informes dicen que este virus se desató a propósito desde un laboratorio en Wuhan y se ocultó el tiempo suficiente para permitir su propagación. También se desató a tiempo para el Año Nuevo chino en el que millones de chinos viajan por la nación china y el mundo.